
90 Jahre Erfahrung in der Beschichtung von Outdoormöbeln und die Verarbeitung von Beschichtungspulver aus österreichischer und 
schweizer Produktion sind nur einige Faktoren die unsere Outdoormöbel so bunt und qualitativ hochwertig machen. Wählen Sie Ihren 
ganz persönlichen Look aus der Farbpalette bei Karasek. Natürlich kann es auch bei entsprechender Vorsicht bei jahrelanger Nutzung 
unserer Möbel zu der einen oder anderen mechanischen Beschädigung der Beschichtung kommen. Um hier eine weiterführende beschä- 
digende Unterwanderung der Beschichtung durch Feuchtigkeit und Flüssigkeiten zu verhindern ist eine Versiegelung der beschädigten 
Stelle mit entsprechenden Ausbesserungslacken vorzusehen.

90 years of experience in outdoor furniture coating and the use of coating powders from Austrian and Swiss production are just some of 
the factors that make our outdoor furniture so colourful and of such high quality. Choose your own personal look from the Karasek colour 
palette. Of course, even with appropriate care, years of use of our furniture can result in damage to the coating in some form or another. 
In order to prevent further damaging penetration of the coating by moisture and liquids, the damaged area should be sealed with appro-
priate touch-up lacquers.

	Weiß / white	 Champagne	 Grün / green

	Platin / platinum	 Coralle / coral	 Honig / honey

	Grau Metallic / grey metallic	 Silber / silver	 Carbon

	Ozeanblau / ocean blue	 Rubinrot / ruby red	 Schilfgrün / reed green

	Mint	 Blaugrau / blue grey	 Kupfer / copper

	Zitronengelb / lemon yellow
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 HANDMADE IN AUSTRIA

 FRAME COLOURS

 GESTELLFARBEN
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PRO OBJEDNÁVKU EMAILEM/PŘI OBJEDNÁNÍ NA ESHOPU

Po výběru barvy laku a výpletu z tohoto vzorníku nám na email
info@spoint.cz zašlete informaci s kódem a barvou rámu a výpletu
/například rám barva CARBON 10 a výplet D67 HELLGRAU/.
V případě objednávky na eshopu vložte tuto informaci do
poznámky objednávky.

Následně Vám zašleme reálné foto vámi vybrané kombinace pro
kontrolu. Barvy v tomto pdf vzorníku se nezobrazují vždy věrně.

Barevné kombinace jsou pro každý produkt
různé a ne všechny barvy  mohou být
k dispozici právě pro Vámi zvolený produkt.

Proto je potřeba zvolenou barevnou kombinaci
s námi ověřit.
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 KARATEX TEXTILEN FABRICS

 HANDMADE IN AUSTRIA
 KARATEX-GEWEBE

Karatex ist ein pflegeleichtes wetter- und wasserfestes Spezialgewebe, welches sich dank SmartYarn Technologie als extrem beständig  
im Outdoorbereich erweist und einem „Ausbeulen“ entgegenwirkt. Finden Sie die passende Farbe für Ihren Wohn(t)raum im Garten.  
Bei Verschmutzungen reicht im Allgemeinen eine Reinigung mit Wasser aus einem klassischen Schlauch. Bei stärkeren Verschmutzungen 
kann ein Schwamm, oder eine weiche Bürste mit einem PH-neutralen Reinigungsmittel verwendet werden. Wie jedes Material kann es 
auch bei unserem Karatex-Gewebe zu geringfügigen Verfärbungen im Laufe der Jahre, oder durch den Einsatz von Chemikalien kommen, 
was aber auf die Festigkeit und Eigenschaften des Gewebes keinen Einfluss hat.

Karatex is an easy-care weather- and waterproof special fabric which, thanks to SmartYarn technology, is extremely resistant to outdoor  
use and prevents “buckling”. Find the right colour for your (dream) living space in the garden. In the case of soiling, cleaning with water  
using a classic hose is generally sufficient. For heavier soiling, a sponge, or a soft brush with a PH-neutral cleaning agent can be used.  
As with any material, our Karatex fabric may experience minor discolouration over the years, or through the use of chemicals, but this will 
not affect the strength and properties of the fabric.
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	Carbon	 Blau / blue	 Weiß / white	 Hellgrau / lightgrey

	Schwarz / black	 Ozeanblau / ocean blue	 Kupfer / copper	 	 Rubinrot / ruby red

	Olive	 Crema	 Kieselgrau / pebblegrey	 Sand

	Grau / grey	 Kaktus / cactus	 Zitronengelb / lemon yellow	 	 Honig / honey

	Coralle / coral	 Taupe
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